
 

 

 

 

 
 

  
修学旅行 in 九州 （11 月 16 日～18 日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

「理解して理解される」とは，

第四の習慣「Win-Winを考える」，

第六の習慣「相乗効果を発揮する」

につながる大切な習慣です。なぜ

なら，この二つの習慣は，信頼関

係や良好な人間関係という土台が 

あってこそできることだからです。 

良好な人間関係を築くためには，まず相手を理解

することです。相手がどんな気持ちや思いをもって

いるのか，しっかりと耳を傾け，その上で自分自身

の思いを伝えます。相手を理解する努力をしなけれ

ば，相手も自分のことを理解してくれません。 

私は普段の生活で，コミュニケーションのすれ違

いでトラブルになったことがあります。これは，自

分の意見を理解してもらいたいという気持ちだけ

が先走り，相手を理解しようという考えが足らな

かったからです。この経験から，私は相手との信頼

関係を築いたり，良好な人間関係を作ったりする

ために，まずは「相手の話を聞いて理解する」とい

うことに取り組んでいます。これがもっとできる

ようになればすれ違いも減り，相手のことを考え

る余裕ができ，相手のことを考えた行動ができる

ようになると思います。私は，今後も理解するとい

うことを意識してコミュニケーションの輪を広げ

ていきたいです。 

「私はこの仕事をするから，

君は向こうを手伝って。」 

私は，中学生になり，自然と友

達と協力する機会が増えました。

しかし，その時に，上手く考えを

伝えられず，物事が上手く進まな

いこともあります。なぜ，このよ 

うなことが起こってしまうのか。自分の考えを上手

く伝えられていないだけでなく，自分の考えを貫い

て，相手の話や考えが聞けていないからだと思いま

す。そこで私は，７つの習慣の「理解して理解され

る」について調べてみました。すると，「先に相手

を理解すれば，それが自分を理解してもらうことに

つながる」と書いてありました。私は，この考えに

触れ，深く納得をすることができました。確かに，

相手に意見を伝える時，返ってくる相手の意見から

相手の気持ちを汲み取って対話をすることで，より

よい関係や結果が得られると思います。そのために

は，自分の意見を貫くだけではなく，相手の考えを

理解し，尊重できるようになりたいです。 

また，あと 4か月後には 2年生になります。先

輩や新入生に自分の話を理解してもらうためには，

理解しようとしてもらえる存在にならなくてはな

りません。そのためには，日々の生活を大切にして，

周囲から信頼される2年生になりたいです。 

  

回 覧 
令和４年１２月９日  

学校だより（第９号）  

 

はばたき 
赤い羽根共同募金の取り組み 

今年も，生徒会が中心と 

なり，赤い羽根の共同募金の 

活動に取り組みました。 

生徒の募金と職員の募金 

を１１月２８日に社会福祉 

協議会へお渡ししました。 

ご協力ありがとうございました。 

防災訓練 （地震・火災対応訓練） 

１１月２１日（月）に，地震・火災発生を想
定した，防災訓練を実施しました。生徒と職員

は，「緊急地震速報」を聞き，地震から身を守る
行動，更には，火災から安全に避難するための

行動を確認しながら，真剣に訓練に取り組みま

した。また，消火器の正 
しい使い方を体験しまし 
た。その後，職員は校内 
の消火栓の使い方につい 

て学びました。 

 

発表朝会 11月 30日（水）「理解して理解される」＜抜粋＞ 

１年 畠黒 湖大郎 ３年 梶川 日向

 

世羅消防署世羅西出張所員の方々，  
ご指導ありがとうございました。 

 

生徒の感想  
〇 平和学習では，語り部さんの生の声を聞き，改めて戦争の怖さと平和の大切さを実感しま
した。私たちが，こうした思いを広めていくことが大切だと思いました。 

〇 事前学習で，旅行地の歴史や文化などを学び，また，学年や班のメンバーみんなで案を出
し合ったことで，充実した3日間を過ごせました。準備の大切さを実感しました。 

〇 あいさつや 7 つの習慣を意識して取り組みました。これから世羅西中学校のリーダーと
して，2年生全員が協力して，日々の当たり前を大切にしていきたいです。 

 

4月の３年生に続き，11月は2年生が修学旅行に行きました。2年生は，コロナ禍
の中，修学旅行の実施に向け関わってくださった全ての方への感謝の気持ちを大切に
し，有意義な３日間を送ることができました。お世話になった旅行会社の担当者の方や
保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。ありがとうございました。 

せらにしふれあいコンサート 

４年ぶりに，陸上自衛隊第１３音楽隊による

コンサートが，せらにしタウンセンターつばき

ホールで開催されました。生徒は，本物の音楽，

迫力のある演奏に触れ，感動していました。 

音楽隊の皆様，ありがとうございました。  

 感染症対策のため，集合写真は撮影の直前にマスクを外しています。 



 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
                  
                  

日 曜 １２月の行事予定 日 曜 １月の行事予定
1 木 スクールカウンセラー相談日 1 日 〈元日〉
2 金 2 月 〈年始休日〉
3 土 3 火 〈年始休日〉
4 日 服部杯マラソン大会 4 水
5 月 健康教育（２年） 5 木
6 火 6 金 Ｐ本部役選委員会
7 水 せらにし教育研究会（英語交流授業）延期 7 土
8 木 8 日

9 金
学校安全の日
PTA本部役員会

9 月 〈成人の日〉

10 土 10 火
始業式 生徒会任命式
登校指導

11 日 11 水
学校安全の日
第４回確認テスト（3年）
確認テスト（１・２）

12 月 12 木

13 火 13 金
３年学年末テスト
世羅西駅伝大会（試走）1・2年：午後　
スクールカウンセラー相談日

14 水 　 14 土
15 木 生徒委員会　スクールカウンセラー相談日 15 日 世羅西駅伝大会

16 金
標準学力調査(1･2年）
生徒会役員選挙⑥

16 月 ３年学年末テスト

17 土 17 火
３年学年末テスト
家族の日

18 日 18 水
19 月 学校運営協議会10:00～ 19 木 校内研修（特別支援教育）⑤⑥
20 火 期末懇談会 20 金
21 水 期末懇談会　家族の日 21 土
22 木 期末懇談会 22 日

23 金
非行防止教室
終業式

23 月 スクールカウンセラー相談日

24 土 冬季休業～1/6 24 火

25 日 25 水
一次選抜等・連携型選抜出願登録開始
　　　　　　　　２月１０日（正午まで）

26 月 生徒会執行部研修会 26 木 PTA参観日(校内駅伝)
27 火 27 金 生徒委員会
28 水 仕事納め 28 土 谷敷杯・麓杯争奪ロードレース大会
29 木 〈年末休日〉 29 日
30 金 〈年末休日〉 30 月 中学校入学説明会（PM）
31 土 〈年末休日〉 31 火

 

◆尾道納税貯蓄組合  

税に関する作品（標語の部） 

尾道間税会 会長賞：年宗 芽衣（3年） 

尾道間税会 優秀賞：吉實 聖斗（2年） 

 

◆環境と健康の 

ポスターコンクール ＊県表彰 

広島県薬剤師会 

会長賞：畠黒湖大郎（1年） 

 

◆環境と健康の 

ポスターコンクール ＊町表彰 

優秀賞：畠黒湖大郎（1年） 

奨励賞：見藤 希乃（1年） 

 

◆第 66回広島県科学賞 ＊県表彰 

   努力賞：升尾 真菜（2年） 

 

◆第 66回広島県科学賞 ＊町表彰 

   優秀賞：升尾 真菜（2年） 

   佳 作：福服 凌 （2年） 

   佳 作：原田 拓 （3年） 

   佳 作：佐々木眞央（3年） 

 

     

 

 

◆郡美展（絵画の部） 

    推 奨：原  弥月（1年） 

推 奨：福原 千奈（2年） 

    推 奨：原田 拓 （3年） 

    金 賞：福永 楓 （1年） 

    金 賞：前原 優莉（2年） 

    銀 賞：宮本 林奈（1年） 

    銀 賞：福服 凌 （2年） 

    銀 賞：佐藤 朱里（2年） 

銀 賞：貞行 千陽（2年） 

    銀 賞：森本くるみ（3年） 

     

◆郡美展（書写の部） 

    推 奨：見藤 希乃（1年） 

推 奨：宮本 林奈（1年） 

    推 奨：中山 心希（２年） 

    推 奨：上田 陽由（３年） 

    金 賞：福原 千奈（2年） 

    銀 賞：福永 楓 （1年） 

    銀 賞：福服 凌 （2年） 

    銀 賞：吉實 聖斗（2年） 

    銀 賞：城明 凜歩（２年） 

    銀 賞：梶川 日向（3年） 

     

  

【行事予定の変更について】 

※年度当初の予定から，変更しました。 

   ◆生徒会役員選挙      12月 9日（金）→ 12月16日（金） 

   ◆PTA参観日（校内駅伝） １月18日（水）→  1月26日（木） 

◆中学校入学説明会     １月24日（火）→ １月30日（月） 

◆３年生を送る会      ２月14日（火）→ ２月15日（水） 

※開催方法については，新型コロナウイルス感染症の拡大状況に応じて，内容の変更も 

あり得ます。 


